



Nº 163

Le 3 juillet 1989

OBSERVATIONS DE M. CLARK À L'OCCASION  
DU DÉCÈS D'ANDREI GROMYKO

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a offert aujourd'hui ses condoléances à la famille et aux anciens collègues de M. Andrei Gromyko, affligés par sa disparition.

"La mort de M. Gromyko marque la fin d'une époque non seulement pour l'Union soviétique mais aussi pour les affaires internationales," a déclaré M. Clark.

À titre de diplomate et de ministre des Affaires étrangères, M. Gromyko a été le fidèle représentant du gouvernement de l'Union soviétique pendant plus de 50 ans. Tous les leaders soviétiques, de Staline à Gorbatchev, ont pu compter sur sa grande connaissance des affaires internationales et sa fiabilité comme porte-parole et émissaire.

M. Clark a écrit à la famille de M. Gromyko pour offrir ses condoléances au nom du gouvernement du Canada.

-30-